

INGEL & VOLKERS

4 Pièces

109 m²

Réf. W-02W292

1 700 000 €

Paris 18^{Eme}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 18ème - Montmartre-Caulaincourt. Engel & Volkers vous propose, dans un immeuble sécurisé et très bien entretenu par une gardienne, au 6ème étage avec ascenseur, ce superbe cinq pièces d'environ 109m2 Carrez, traversant, très lumineux et ensoleillé, avec balcon vue tour Eiffel, des fenêtres dans chaque pièce et une belle hauteur sous plafond. Organisé en étoile autour d'une spacieuse galerie d'entrée, il est composé d'un double séjour de 31 m² avec baies vitrées, parquet Point de Hongrie et moulures, donnant accès au balcon filant de 10m² orienté Ouest avec vue dégagée sur les toits de ...

Paris 18th - Montmartre - Caulaincourt. Engel & Volkers invites you to discover, in a secure and very well maintained building, on the sixth floor with elevator, this superb floor-through five-room apartment of approximately 109m2 Carrez, very bright, with balcony overlooking the Eiffel Tower, windows in each room and high ceilings. Organized in a star shape around a spacious entrance gallery, this apartment is comprised of a double living room of 31 m² with bay windows, Point de Hungary parquet flooring and moldings, giving access to the 10m² west-facing balcony with an unobstructed view of ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

